

# ASPIRASI WARGA

## Jajang Punya Rumah Baru Hasil Donasi Karyawan PU dan Diresmikan Langsung Oleh Bupati Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM](http://SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM)

Feb 22, 2022 - 14:55



*Jajang Punya Rumah Baru Hasil Donasi Karyawan PU dan Diresmikan Langsung Oleh Bupati Sukabumi*

Sukabumi - Bedah rumah Jajang Warga Kp. panenjoan Desa Tenjo Jaya yang sudah selesai pembangunannya diresmikan oleh Bupati Sukabumi H. Marwan Hamami, Selasa 22 Februari 2022.

Peresmian tersebut juga dihadiri Kepala Dinas Pekerjaan Umum Kabupaten Sukabumi Asep Japar, dan turut hadir juga dari berbagai instansi dan institusi lainnya.

Bupati Sukabumi H. Marwan Hamami dalam peresmian bedah rumah mengungkapkan bahwa dirinya merasa bahagia.

"Saya merasa bahagia bisa hadir langsung ditengah masyarakat dalam peresmian bedah rumah, Pemerintah Sukabumi selain menjalankan program Rutihahu yang data-datanya dari desa juga merespon bila ditemukan rumah yang nyaris ambruk, himbuan saya pada Kadis PU untuk turut membantu sudah terbukti, harapan saya Pak Jajang selaku pemilik rumah dapat memanfaatkan dan menjaga bantuan ini dengan sebaik baiknya" ungkap Bupati Sukabumi.



Ditempat yang sama, Kadis PU Asep Japar menyampaikan bahwa dirinya juga merasa bersyukur atas gotong royong yang dilakukan keluarga besar PU.

"Alhamdulillah dengan semangat gotong royong para karyawan di Dinas PU untuk membantu dengan cara donasi keihlasan hari ini dapat mewujudkan bedah rumah, insya allah para Karyawan PU akan terus berbuat untuk kebaikan bersama," Ungkap Asep Japar.

Selain kegiatan peresmian terwujudnya bedah rumah juga melakukan kegiatan santunan pada para anak yatim.

Dalam kesempatan itu, Asep Japar mengatakan bahwa selain bedah rumah ada santunan anak yatim dan juga bantuan kursi roda.

"Kegiatan peresmian hari ini memberikan santunan juga memberikan bantuan kursi roda untuk Ibu Odah, segala kegiatan hari ini berjalan dengan lancar" Terangnya.

Parade Nusantara yang juga hadir mengatakan bahwa pihaknya akan membantu untuk Pak Jajang dengan menyediakan isi rumahnya.

"Bedah rumah hasil dari donasi para Karyawan PU pada salah satu Warga Desa Tenjojaya yang kebetulan merupakan anggota Parade mendorong kami untuk berkontribusi membantu, dan Insya Allah kami akan menggalang dana dari para kades untuk turut serta membantu Pak Jajang, adapun rencana kami di Parade akan menyumbang untuk isi rumah pak jajang" Ucap Ketua Parade Nusantara yang akrab disapa Aung.



Jajang pun sebagai penerima bantuan mengungkapkan kebahagiaannya dengan sangat suka cita.

"Dengan jiwa sosial yang tinggi dari Pak Asep Japar dan jajaranya saya merasa terharu dan bahagia, sekarang rumah saya sudah bagus, terimakasih pada Pak Asep Japar, dan saya tidak menyangka di resmikan langsung oleh Pak Bupati," Ucap Jajang.

Tim Liputan Miong.